

La Asamblea Solemne del Poder Popular con motivo del aniversario 328 de la ciudad de San Carlos y San Severino de Matanzas tuvo lugar en la noche de este 12 de octubre en el neoclásico Teatro Sauto, Monumento Nacional.

La velada constituyó un espacio para homenajear la matanceridad y reconocer el trabajo y entrega de los yumurinos, especialmente durante estos tiempos de pandemia. Diversas personalidades de la Cultura y las máximas autoridades de la provincia acompañaron a los delegados de la organización pronta a cumplir 45 años de creada.

Durante el espacio, se entregaron las distinciones Fundación de la Ciudad, 325 Aniversario y Símbolo de la Ciudad a instituciones, entidades y personalidades que enriquecen la urbe con su labor. También ocurrió la toma de posesión de los delegados y la entrega de la condición de Hijos Ilustres y Adoptivos.

Según Leonel Pérez Orozco, Conservador de la Ciudad, presidieron la Asamblea el Acta Capitular de la fundación y oficialización de San Carlos y San Severino de Matanzas en 1693 y el plano y el certificado que autorizó la creación del asentamiento por el Rey de España.

Las palabras iniciales corrieron a cargo del Historiador de la Ciudad, Dr. Ercilio Vento Canosa y al cierre actuaron para los presentes artistas del patio como la soprano Lucelsy Fernández, el Coro de Cámara de Matanzas, la Camerata José White, el Quinteto Atenas Brass Ensemble y los trovadores Orlando Pérez Casuso y Raúl Torres.

328 años cumplió Matanzas, ciudad de ríos, puentes, cantores, poetas, calles tristes de noche, ciudad de gente trabajadora y por siempre: la Atenas de Cuba.

[Yilena Oramas García](#), Radio 26.